

Suzy Ward canalise Matthew Ward – 3 octobre 2022

Dernier acte de la lumière vs l'obscurité ; Illuminati ; axe de la Terre ; entrée d'amour-lumière ; Satanistes ; haine ; pardon ; reptiliens ; Reine Elizabeth II

Ici Matthieu, avec les salutations aimantes de toutes les âmes sur ce plan. Le dernier acte avant que le rideau ne tombe sur le drame des forces de la lumière contre les forces de l'obscurité qui est en train de se dérouler sur Terre devient toujours plus animé.

Cela inclut le déracinement des derniers bastions des Illuminati, la conclusion d'alliances internationales dans le but d'élever le niveau de vie dans le monde entier, l'élimination en nombre croissant d'esprits et de cœurs noirs de la planète, la mise en lumière de leurs sosies et autres vérités qui commencent à émerger. En exigeant que leurs gouvernements servent les besoins des citoyens, le pouvoir croissant des mouvements populaires aide les efforts du groupe international pour débarrasser les pays de tous les individus qui servent ce réseau sinistre et contribuent ainsi à la chute d'un réseau mondial diabolique dont ils ignorent l'existence.

Les Illuminati sont encore soutenus par l'économie mondiale, les médias grand public, la censure des réseaux sociaux et quelques dirigeants nationaux, mais les systèmes essentiels à la conservation de leur contrôle sont en train de se désintégrer rapidement. Ne vous attendez pas à ce qu'ils se retirent en douceur. Pendant des millénaires, les marionnettes des forces obscures ont réussi à opprimer et à tromper les masses, et ceux qui sont encore parmi vous sont dans l'état d'esprit délirant d'avancer résolument vers la gouvernance du monde. Cela s'avérera un exercice d'une futilité abjecte ; néanmoins, aussi longtemps qu'ils pourront provoquer chaos, peur et confusion, ils le feront. Par conséquent, il est pratique d'avoir sous la main de l'argent et quelques semaines de nourriture pour votre famille et vos animaux de compagnie ainsi que d'autres fournitures utiles en cas d'urgence standard.

Une fois encore, les Illuminati font circuler l'alerte menaçante que d'un jour à l'autre l'axe de la planète va soudainement basculer et anéantir toute vie. Non, ça n'arrivera pas ! Depuis que des civilisations lointaines ont insufflé à la Terre des quantités massives de lumière — il y a environ quatre-vingts ans — l'axe de la Terre a progressivement retrouvé son alignement. Les forces obscures comptent sur de fausses informations telles que « l'axe de basculement » pour générer les basses vibrations de peur dont elles ont besoin pour survivre.

Si vous avez entendu parler d'une éruption solaire exceptionnellement puissante ou de quelque chose d'autre à l'échelle mondiale qui arriverait bientôt, sachez que les forces obscures les présenteront comme quelque chose d'effrayant. Nous sommes ravis de vous dire que ce qui s'en vient bientôt est un afflux d'énergie amour-lumière d'une magnitude sans précédent dans cet univers ! Les effets indéniables de cette co-création de Dieu, de Gaïa, de Sol et des forces de lumière sur la planète et au-delà différeront en fonction de la volonté des individus d'embrasser la lumière de forte intensité, ainsi que des croyances personnelles. C'est pourquoi nous disons que c'est la lumière Christique, mais pas la « seconde venue du Christ » et que cela n'annonce absolument pas la « fin des temps » des prophètes de malheur.

Alors que vous anticipez cet événement divin grandiose, *sachez que vous êtes absolument préparés* à gérer la prochaine tempête causée par les derniers sursauts des Illuminati. L'expérience acquise dans vos vies passées à aider des civilisations dans les mêmes circonstances sont la raison pour laquelle vous vouliez être là où vous êtes et avez été choisis. C'est cela que vous avez patiemment attendu pendant cette ère la plus excitante de l'histoire de la Terre ! Votre confiance dans le fait que la libération de votre monde de

l'emprise des ténèbres est proche aidera les autres à se sentir calmes et optimistes plutôt qu'effrayés et pessimistes — c'est votre rôle de mentors dans les semaines qui viennent.

Lorsque beaucoup de gens vivent des épreuves prolongées, nous savons qu'il n'est pas facile de penser à eux comme profitant de cette occasion unique pour compléter toutes les leçons karmiques en une seule vie au lieu de plusieurs. Ils ne se doutent pas qu'ils ont *choisi* d'atteindre l'équilibre qui leur est nécessaire pour avancer de la troisième à la quatrième densité dans le statut d'évolution de l'âme. Cependant, quand ils passeront au Nirvana, ceux qui auront réussi seront accueillis par une grande fête, ceux qui trouvent qu'ils ont encore du chemin à faire mesureront leurs progrès et seront heureux d'être à nouveau dans un monde spirituel, et les âmes qui ont enduré des vies difficiles non choisies se réjouiront quand elles découvriront qu'elles ont fait des bonds en avant dans l'évolution.

De retour sur Terre, les vibrations élevées de votre compassion, de votre bienveillance et de votre empathie rayonnent d'espoir pour les personnes vivant dans des conditions épouvantables. L'espoir est rempli de lumière et cela les aide aussi à supporter plus facilement leur fardeau d'être sans domicile fixe ou dans la misère.

Sœurs et frères bien-aimés, ne pensez pas que nous négligeons le fait que, vous aussi, vous éprouvez de graves défis, des revers et de la douleur ! La différence est que vous savez ce que la plupart des autres ne savent pas : que chaque âme a toujours l'aide des émissaires de Dieu — les anges, les guides spirituels et les personnes aimées dans les mondes spirituels. Bien qu'ils ne puissent pas interférer avec les dispositions du contrat de l'âme, ils sont autorisés à donner des signes réconfortants de leur proximité, aider à soulager des traumatismes non choisis et à donner, de différentes manières, un coup de pouce qui maintient les gens sur la bonne voie en accord avec les choix de leurs contrats. Vous savez comment utiliser la loi universelle de l'attraction à votre profit, alors que la plupart des autres l'utilisent involontairement à leur détriment, et vous savez que d'innombrables membres de vastes et puissantes civilisations aident la Terre et ses résidents de multiples façons.

Parlons maintenant d'une autre question d'une grande importance. « *Matthieu et d'autres messagers de la lumière parlent de l'importance du pardon. Comment peut-on pardonner aux gens qui commettent des atrocités innommables comme le font les satanistes ? Si ce sont des reptiliens se faisant passer pour des humains, le pardon s'applique-t-il toujours ?* » Disons d'abord que le pardon, comme l'amour, commence par soi-même. Ce n'est qu'en s'aimant soi-même et en se pardonnant soi-même de méfaits présumés ou réels que l'on peut étendre ces sentiments aux autres. Toutefois, l'amour, qui englobe le pardon, n'est pas compris.

L'amour est beaucoup, beaucoup plus que l'émotion qu'il est censé être ! C'est la même énergie que la lumière, la force la plus puissante dans le cosmos, et l'origine de tout ce qui existe. C'est de lui que l'âme est composée, le soi dieu de toute vie dans cet univers. La capacité de ressentir et de recevoir l'amour est illimitée, tout comme les manières dont il peut être exprimé. Mère, insère s'il te plaît la date de notre message qui inclut certaines des façons "de la vie quotidienne" dont tout le monde peut envoyer l'énergie de l'amour qui coule à travers la planète et ce faisant, rayonner la magnificence de l'amour vers d'autres mondes. Ce sera un rappel utile aux lecteurs de longue date et des informations précieuses pour éveiller les chercheurs d'âme. [*Message du [13 décembre 2018](#)*]

Merci. Le pardon est la capacité innée de l'âme à faire une séparation nette entre les actions d'une personne et le soi de l'âme — ou soi divin, ou soi JE SUIS — et à ne pas condamner l'âme. Ce n'est pas une réaction instantanée comme le sont les émotions — par exemple, l'extase d'une mère tenant son nouveau-né, le soulagement d'un randonneur émergeant d'une forêt après avoir été perdu pendant trois jours effrayants, ou la gratitude pour une offre d'aide à l'accomplissement d'une tâche ardue. Le pardon, dont les composantes sont

la compassion et la compréhension, est plus susceptible de se manifester progressivement, mais cela ne signifie jamais tolérer ou cautionner le comportement préjudiciable d'un individu, encore moins des actes inadmissibles !

Les gens qui commettent des crimes odieux viennent au monde en tant qu'essence pure amour-lumière du Créateur, la source d'énergie que les âmes utilisent pour manifester des corps en tant qu'humains, reptiliens ou toute autre espèce au sein de cet univers. Pour des raisons propres à chacun, certains individus commencent à succomber à l'attrait du pouvoir et à agir conformément à cet attrait par la méchanceté, la ruse et le mensonge.

Alors que ce comportement se développe et devient de plus en plus cruel, la lumière de ces individus ne cesse de s'estomper jusqu'à ce que l'espace du cœur soit un vide sombre dans lequel il n'y a aucune conscience ou autre guidance de l'âme vers la conscience. Ne disposant que de l'étincelle de lumière qui constitue la force vitale de leur corps, ils deviennent captifs des forces obscures et agissent comme leurs marionnettes. C'est ce qui est arrivé aux âmes les plus faibles de la famille universelle, les Satanistes. Ils sont devenus capables de commettre joyeusement des actes qui, pour d'autres de toutes les espèces dans toutes les civilisations, sont indescriptibles, inconcevables.

Il est peu probable que quiconque puisse ressentir de l'amour sincère envers ces personnes, ou même rester neutre à leur sujet, mais il est possible de les haïr. La haine n'est pas le contraire de l'amour, c'est l'absence d'amour, un sentiment profondément intériorisé qui jaillit de l'ego. Ses basses vibrations forment une barrière entre l'âme et la conscience. Cela conduit à la maladie et, au moment de la mort physique, les individus qui haïssent sont automatiquement attirés, par les lois de la physique de cet univers, vers un niveau très bas du Nirvana — qui en comporte plusieurs — où tout est en accord avec les vibrations de ces individus. Ils vivent dans ces conditions lamentables jusqu'à ce qu'ils soient prêts à accepter l'énergie lumière-amour capable de remplacer toutes traces de haine, ce que certains refusent depuis des siècles selon votre conception du temps. Voilà à quel point la haine est destructrice !

Tout comme l'amour, le pardon émane de la divinité de l'âme, le soi dieu. Il émet les hautes vibrations qui élèvent le cœur et l'esprit de celui qui pardonne et envoie une abondance de lumière dans le monde et grandit dans l'évolution de l'âme. Lors de la transition de la vie physique, les personnes qui pardonnent entrent dans l'une des couches supérieures du Nirvana, où elles vivent activement et harmonieusement dans l'étonnante diversité de ce merveilleux monde spirituel jusqu'à ce qu'elles soient prêtes à s'incarner dans un monde avancé conformément à leur statut et à leur choix d'évolution. Voilà à quel point le pardon est puissant !¹

Oui, le pardon s'applique aux reptiliens, avec lesquels vous êtes énergétiquement connectés au niveau de l'âme, tout comme vous l'êtes avec toutes les autres vies de toutes les autres espèces de cet univers. Et corrigeons l'erreur selon laquelle les reptiliens seraient une espèce impie. Les âmes reptiliennes bienveillantes sont beaucoup plus nombreuses à s'incarner que les malveillantes, et les individus de chaque tendance étaient ou sont encore au milieu de vous. Certains commettent des actes de mal pur et d'autres vivent dans la lumière. De nombreux membres des forces spéciales extraterrestres toujours vigilantes, qui sont parmi les travailleurs de la lumière les plus efficaces sur la planète parce qu'ils peuvent utiliser toutes leurs capacités innées, sont des reptiliens. *[Le message du [3 mars 2022](#) contient une explication de ces forces, de leurs capacités et de leurs positions influentes.]*

¹ Le sujet du pardon fera prochainement l'objet de nouveaux articles sur ce blog. NdT.

Nous allons maintenant aborder les nombreuses questions et observations concernant la reine Elizabeth II. Il est vrai qu'elle est morte il y a quelque temps, et selon les membres des forces spéciales, le retard de l'annonce de son décès était en partie dû à des fonctionnaires de la ville de Londres — centre financier européen des Illuminati aux tentacules mondiales — qui voulaient que l'argent continue à circuler dans les coffres du monarque le plus ancien du monde et le plus respecté à l'échelle internationale.

Les royautés européennes sont l'un des groupes hétérogènes opérant sous le "parapluie" des Illuminati, pour ainsi dire, et tout ce que fait cette société secrète est un élément stratégique d'un tableau plus large. Donc, très probablement, la décision d'annoncer enfin la mort de la reine Elizabeth est importante pour eux, mais nous n'en connaissons pas la signification. Peut-être est-ce simplement une diversion de leur situation désespérée, puisque si peu de leur programme réussit.

Tout comme son époux le prince Phillip, la reine était reptilienne. Finalement, l'intention vieille de plusieurs siècles de maintenir la lignée reptilienne pure via des mariages au sein des familles royales a affaibli les traits de caractère. Pour contrer cela, la plupart des conjoints de la génération du prince Charles et de leur progéniture ont été choisis parmi des lignées humaines. La vie privée de la reine différait considérablement de celle de la monarque vu en public, et tandis qu'elle était favorable au règne des élites sur les masses, elle n'était pas favorable au meurtre de la grande majorité de la population comme moyen d'atteindre la domination mondiale.

Nous ne savons pas pendant combien de temps les citoyens du Royaume-Uni voudront maintenir leur monarchie cérémonielle — ils n'ont pas encore découvert que, depuis un certain temps, des sosies agissent en lieu et place de membres de la famille — mais nous pouvons vous dire qu'il n'y aura pas de monarchies dans l'Âge d'Or de la Terre.

Chère famille, alors que ce jeu mondial séculaire touche à sa fin, votre fermeté dans la vérité de la lumière continue d'être inestimable pour aider la civilisation de la Terre à manifester l'Âge d'Or de la planète. Tous les êtres de lumière dans cet univers vous honorent et vous soutiennent avec un amour inconditionnel.

AMOUR et PAIX
Suzanne Ward

[Traduction AD](#)

Page d'origine : <https://www.matthewbooks.com/october-3-2022/>